
 

 

 

 

９．体制変更後の作業ダイヤで検証を行い、現れた課題に対して必要な処置を講じるこ

と。 

会社回答「体制変更後の作業ダイヤでの検証を行う予定はない。なお、必要に応じて適切に

対応する考えである。」 

組合 なぜ検証を行わないのか 

会社 作業ダイヤ全体が変わるわけではないので、作業ダイヤ総体の検証は不要な認識である。 

組合 問題点については現場の声を集約など行う必要があるのではないか。 

会社 問題の大小にかかわらず問題点などは集約する。ダイヤ改正後になにかしらのトレースを

行うようにする。 

組合 現場で働く社員の声について現場で議論・解決するように努めてほしい。 

会社 現場の声を現場で議論するようにしていく。 

施策実施後も現場の声を現場で議論・解決できるようにすることを確認！ 
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